



Giovanni Innocenti, Presidente de la CChC La Serena



Carlos Ruiz, director de asuntos internacionales de la Corporación Paso Agua Negra (CORPAN)



Osciel Velásquez, presidente de la Asociación de Industriales Pesqueros (AIP)



Ignacio Pinto, gerente del Consejo Regional Minero de Coquimbo (Corminco)

Gremios priorizan desafíos para el futuro delegado presidencial

Concretar obras de infraestructura hídrica y conectividad, apoyar la reactivación económica y la inversión, así como impulsar la concreción del Túnel de Agua Negra, son algunas prioridades para la gestión de Víctor Pino, según líderes productivos regionales.

Por: Bastián Álvarez Pardo

La reactivación económica y del empleo, avanzar hacia la concreción del Túnel de Agua Negra y materializar obras en infraestructura hídrica y conectividad, son algunos de los principales desafíos que deberá enfrentar el próximo Delegado Presidencial Regional, Víctor Pino Fuentes y el gabinete regional.

Para Giovanni Innocenti, Presidente de la CChC La Serena, el foco debe estar en seguridad, reactivación económica y empleo y gestión efectiva de proyectos estratégicos: «Necesitamos crecer, atraer inversión y generar mayor empleo y nuestra industria es clave como motor económico y para el desarrollo de obras y proyectos que requiere nuestra gente, tanto en materia de conectividad como infraestructura crítica».

De la misma manera, Carlos Ruiz, director de asuntos internacionales de la Corporación Paso Agua Negra (CORPAN), plantea que Pino debe liderar la articulación de obras de infraestructura, como el sitio El Olivar, la Circunvalación, el acceso y la salida expedita del Puerto de Coquimbo, junto a las obras de riego y la desaladora para consumo humano.

En ello coincide Osciel Velásquez, presidente de la Asociación de Industriales Pesqueros (AIP), quien señala que «Víctor Pino dará un

mayor énfasis al tema hídrico. Esperamos que nos ayude con la Carretera Hídrica, la desaladora y el proyecto estrella, unir los embalses como una forma de solucionar rápidamente el tema hídrico», además de priorizar obras como la Circunvalación de la Ruta 5 y la doble vía La Serena-Vicuña.

A juicio de Ignacio Pinto, gerente del Consejo Regional Minero de Coquimbo (Corminco), el conocimiento en materia hídrica del futuro delegado «es una gran oportunidad para establecer una mirada más estratégica en cuanto al uso y disponibilidad del agua y cuál es el rol que cada actor, público o privado debemos asumir».

Una preocupación que, sin lugar a duda, persiste con el paso de los años y los gobiernos, es el crecimiento económico y el fomento productivo.

Para Ignacio Pinto, existen grandes expectativas en desarrollar un trabajo colaborativo y de diálogo con el futuro delegado, «especialmente por su conocimiento en la tramitación de

la nueva Ley de Permisos Sectoriales que será clave para avanzar en una gestión más ágil de los servicios públicos en proyectos de inversión, acelerando procesos, gestionando respuestas y destrabando nudos críticos».

► INTEGRACIÓN BINACIONAL

Para Carlos Ruiz, una de las líneas de acción cruciales será «reactivar el Túnel de Agua Negra, obra emblemática de la integración en el Cono Sur latinoamericano, y que debe de retomarse con visión estratégica y de futuro» y para ello, es clave la buena sintonía que, según Ruiz, ya existe entre Pino y el Gobernador Cristóbal Juliá.

Osciel Velásquez coincide con ello y señala que «necesitamos que se puedan desatar los proyectos emblemáticos para la región, como los proyectos mineros, para tener más empleos e inversión, así como apoyar fuertemente el Paso Agua Negra».